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    彩香～saika～ 

 

アロマテラピーインストラクター  

井村 奈津美先生 

・ラベンダーの香りに癒されました。 

・アロマテラピーに興味があったのでよかった。 

・知らない香りを知ることができて良かった。 

・これからもっと知りたいと思いました。楽しかったです。 

・あまりアロマに関心がなく生活に取り入れていませんでした

が、今日作ったバスソルトさっそく試してみます。楽しみです。 

・精油(オイル）に興味が持てた。 

・香りをかいでリラックスすることができた。 

・研修会でなければお話を聞く機会がなかったので大変良

かった。 

・今まで興味はあったけど難しそうで、なかなか手にできな

かったが、バスソルトなど手軽にできることが分かった。 




